ポーツ競技としての綱引きは 断力。英語名「tug もない。これでは と言えるだろう。 られるのは個々の力だけでな まさに一本の綱をめぐる戦争 くチームの統率力、戦略、 れば、猛然と綱を引く。 ら、相手が少しでも隙を見せ war」の名が示す通り、 ない。一糸乱れぬ体勢か 求め o f ス

める熱き男たちの綱引きチー 熱を注ぎ、一本の綱に魂を込 ボーイズ」。そんな綱引きに情 年齢は30代から50代、職業 今回紹介する「新府ピーチ

どさまざまで現在メンバーは も会社員、自営業、公務員な 10人。全員が集まれることは

少ないが、週に3度、

地元の

シリーズ にらさきを元気にする人たち⑩

とつになる

新府 **Peach Boys**

ピーチボ-

取材・記事 広報担当:歌田

成し、県内外の大会に参戦し 韮崎市という枠でチームを結 区からも有力選手に声をかけ 崎を盛り上げるため、他の地 引きを市全体に浸透させ、韮 たが、マイナー競技である綱 田町の体育協会のチームだっ きをかけている。 体育館で練習を行い、 ているという。 綱引き競技に参加していた中 もともとは、市の体育祭の 腕に磨

が全国各地から集まる八ヶ岳 冢と見間違えるような男たち 大会」に取材に訪れた。格闘 .八ヶ岳カップ綱引き選手権 7月19日、彼らが出場する

> 発揮され、なにより綱を引き 出場するほどの名を馳せる大 昨年度の日本チャンピオンも 所がまとまったときに強さが 毎年出場を続けている。 会に、彼らも臆することなく がビシビシ伝わってくるほど 瞬間があるんです。個々の長 会場内は熱気に包まれている。 「全員の心がひとつになる

バーの横内剛さん。試合を終 かがい知れる。 きに魅了されていることがう え、汗まみれのすがすがしい すね」と話すのは若手メン きったときの爽快感は最高で 表情を見せる顔からは、

ように、その名を全国に轟か き続けることで、特産の桃の なわないが、仲間と心をひと せる日が必ずくるだろう。 つにし諦めることなく綱を引 まだまだ全国の強豪にはか

※只今メンバー募集中 **☎** 090-4427-3846 代表 問い合わせは 今福秀和さん



輝く女性を応援! 女性団体連絡協議会レポート③

私たちは食生活改善推進員 **身近な食のアドバ** イザー

をしています。 必須で、現在 178 名が活動 時間以上の講習と調理実習が を行っているボランティア団 は、地域に根付いた食育活動 体です。会員になるには、20 韮崎市食生活改善推進員会

えるように、幅広い活動に取 り組んでいます。また、会員 活動出来ることも魅力です。 お互いに元気をもらいながら 同士が和気あいあいと交流し、 いったことを再認識してもら 食改推は「薄味」「手作り」と 「食」を選択できる中、私たち 「飽食」の時代となり自由に

を結び、韮崎市の食生活が今 力を合わせて頑張ってます。 よりも良いものになるよう、 私たちの活動が少しずつ実



☆主な活動

◇伝達講習会

テーマとした調理実習。 性」「生活習慣病予防」 会員が集まり、 「親子」 男

◇地域食育実習教室

理教室等を開催。 地域のニーズに合わせた料

◇生活習慣病予防教室

性を伝える講習会を開催。 及」「カルシウム摂取」の必要 ◇郷土料理の伝承 「減塩」「野菜あと1品の普

の推進、ほうとう作りの伝承 親子を対象に手作りおせち

地域ごとに考えた手作りおや つとレシピを配布。 ◇手作りおやつの推進 市の3歳児健診において、

◇市事業への協力及び参加

おでんや豚汁の提供。 に、「福祉の日記念まつり」や は健康食の試食提供。その他 「甘利山クリーン作戦」などで 「いきいきウォーキング」で

問い合わせ 食生活改善推進員会事務局 (保健福祉センター内)

23-4310